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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N° 05  del   23/01/2013   

 
 
OGGETTO:   Interrogazione Cons. Teresa Coppola - prot. n. 394 del 10 gennaio 2013. 
 

L’anno duemilatredici il giorno ventitré   del mese di gennaio  alle  ore 09,35  nella 

sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal 

Presidente del Consiglio in data  15/1/2013   prot. n. 647  si é riunito il Consiglio Comunale 

in seduta straordinaria pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 14 Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X  

X 

X 

X 

X 

  

 

 

   

  

  

 

 

  

X  

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

 X  

X 

X  

X  

X  

 X  

X  

X  

 

   

 

  

 

   

   

  

 

X 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  
 

Assiste il Segretario Comunale,  Dr. Giovanni Schiano di Colella  Lavina,  incaricato 
della redazione del verbale. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S  



Il consigliere Teresa Coppola illustra l’interrogazione prot. N. 394 del 10 gennaio 2013, dà 
lettura della nota di riscontro del funzionario responsabile e chiese scusa al consigliere 
delegato al ramo per aver mancato di  indirizzargli l’interrogazione. 
Ricorda che il 20 luglio dello scorso anno il Consiglio Comunale, all’unanimità, accolse un 
emendamento per destinare la somma di €17.000,00 al progetto “ un anno per andare” , per 
misure di accompagnamento per la povertà, per aiutare le persone in difficoltà. Dichiara di 
aver appreso che, invece, dette somme sono state utilizzate  per il trasporto dei disabili e per 
l’assistentato materiale nelle scuole, iniziative per le quali già erano state stanziate somme, 
senza avere nemmeno la decenza  di far partecipe il Consiglio  della diversa scelta  mentre i 
cittadini ancora aspettano. Chiede trasparenza, non mette un dubbio  che ci siano state altre 
necessità ma ribadisce che l’assistentato materiale deve ricadere sulle scuole e non assorbire 
soldi destinati alle famiglie povere che hanno bisogno di aiuto per essere reintegrate nel 
tessuto sociale. 
Il consigliere Capuano  ricorda che un iniziale stanziamento di 9000,00 € era stato 
incrementato , a seguito di emendamento del suo gruppo, ad € 26.000,00  e chiede di sapere 
come sia stata impegnata quella somma in contrasto a quanto deliberato dal Consiglio 
Comunale. 
Il Sindaco riconosce una responsabilità politica ascrivibile al Sindaco ed agli assessori nella 
loro collegialità. Afferma che la risposta è scarna come scarna è la richiesta.  
Ricorda che per l’assistenza c’è un fondo complessivo  sul quale al 31.12 si rileva 
un’economia di circa 2000,00 €, che tutto quanto è stato speso  è stato speso per 
problematiche dell’assistenza o socio-sanitarie. Afferma che è mancato un collegamento 
nella autorizzazione alla spesa e si impegna a far sì che scollegamenti del genere non 
avvengano più. Dichiara di non vedere alcun dato scandalistico e ritiene corretto l’intervento 
del consigliere Carannante  quando ha invitato, se del caso, a fare cambi di programmazione. 
Assicura maggiore attività di indirizzo. 
 

 


